
Protokoll zur GV am 16.07.2021 um 19:30 Uhr in der Pfarrkirche

Anwesenheit siehe Liste

TOP 1: Begrüßung:

Die erste Vorsitzende Ulrike Baumbusch begrüßt alle anwesenden aktiven Musiker 
sowie die Ehrenmitglieder.

Sie nimmt Mia König zu den aktiven Musikern auf. Tobias Baumbusch und Annabelle 
Laurent wurden in Abwesenheit aufgenommen. 

TOP 2: Rückblick:

Der Schriftführer Paul König rekapitulierte die Ereignisse des Jahres 2020. Es wurde 
über Proben und Auftritte sowie andere Zusammenkünfte berichtet.

TOP 3: Bericht des Kassenwarts un der Kassenprüfer:

Der Kassenwart Tobias Thommes trug seinen Bericht für das Kalenderjahr 2020 vor. 
Er legte die Einnahmen und Ausgabe sowie die aktuelle finanzielle Lage dar. Die 
Kassenprüfer Johannes Kolmer und Wolfgang Weber bestätigten die Kasse. 

TOP 4: Entlastung des Kassenwarts:

Auf Antrag von Jan Carthaus wurde der Kassenwart Tobias Thommes entlastet. TOP 4
war in der Tagesordnung falsch geführt, die Kassenprüfer müssen nicht entlastet 
werden.

TOP 5: Beitragserhöhung:

Ulrike Baumbusch kündigte bereits im vergangenen Jahr an, den Jahresbeitrag der 
aktiven Musiker zu erhöhen. Sie schlug eine Erhöhung auf 25,00€ vor, der Betrag 
wurde zur Diskussion freigegeben. Uwe Weber sprach sich für eine Erhöhung auf 
maximal 15,00€ aus, Johannes Kolmer berichtete von Sportvereinen, bei denen die 
Mitgliedsbeiträge wesentlich höher sind wie bei der KKM. Anschließend erfolgte eine 
Abstimmung. Das Ergebnis war eine Stimme für 15,00€, 18 Stimmen für 25,00€ und 
zwei Enthaltungen. Damit beträgt der Beitrag für die aktiven Mitglieder ab 2021 25€. 
Der Beitrag für fördernde Mitglieder bleibt gleich.

TOP 6: Termine 2021:

Ulrike Baumbusch erläuterte den vorab an alle aktiven Mitglieder geschickten 
Terminplan für den Rest des Jahres 2021. Ulrike erklärte, welche Auftritte die KKM im
Verlauf des Jahres noch haben kann, je nach Entwicklung des Pandemiegeschehens. 
Es ist eine Wanderung als Vereinsausflug in Planung. Die normalerweise übliche 
Sommerpause entfällt, da die Zeit für Proben genutzt werden soll, da bereits durch 
die Corona-Pandemie und die damit verbundenen Einschränkungen keine Proben 
zugelassen haben.



TOP 7: Verschiedenes:

Ulrike sprach über den Probenbeginn am 23.07. in Kleingruppen in der Pfarrkirche. 
Einige Musiker beklagten die schlechte Akustik der Pfarrkirche. Jedoch wurde dem 
entgegengesetzt, dass es kaum Alternativen gibt und man sich in der Zeit der 
Pandemie flexibel zeigen muss. 

Ende der Generalversammlung: 20:05 Uhr

1. Vorsitzende Schriftführer


